
平成２２年度第２回美浜区公民館運営審議会議事録   

 

１ 会議の名称  平成２２年度第２回美浜区公民館運営審議会 

２ 日   時    平成２３年３月２日（水）午後１時３０分～ 

３ 場   所    稲浜公民館 本館 ２階研修室 

４ 出 席 者   （委 員） 

                   伊藤正昭委員長 池田謙司副委員長、小椋政子委員、渡部二好委員、 

加瀨和子委員、堀内孝次委員、杉山福美委員、大橋美枝子委員、 

              （事務局）                                          

滝川幕張西公民館長、 中川磯辺公民館長、大野幸町公民館長、       

田中高浜公民館長、秋田打瀬公民館長、澤塚稲浜公民館長(中核館)、     

石井稲浜公民館副館長、中村稲浜公民館副主査           

 

５ 議   題 

（１） 平成２２年度利用状況報告について 

（２） 平成２２年度事業報告について 

（３） 平成２３年度事業計画について 

（４） その他 

 

６ 議事の概要 

議事の前に、委員の過半数出席により、本会議が成立していることを議長より報告した。 

また、議事録署名人については、杉山福美委員と大橋美枝子委員とした。 

（１）平成２２年度各公民館の利用状況について               

①公民館利用状況 

②公民館図書室運営状況 

資料に基づき中核公民館館長が説明する。 

 

（２）平成２２年度事業報告について 

資料に基づき中核公民館副館長及び各地区公民館館長が説明する。 

 

（３）平成２２年度事業計画について 

資料に基づき中核公民館副館長及び各地区公民館館長が説明する。 

 

（４）その他 

 次回の運営審議会会議で意見拝聴の旨について説明をおこなう。 

 

 

 

 

 



７会議の経過 

議題の審議 

委員長 質問は議題(１)～(３)の平成２２年度利用状況報告及び平成２２年度事業報告、 

並びに平成２３年度事業計画について一括して事務局から報告を求める。 

 

事務局 会議の資料に沿って議題（１）～（３）を各館が説明する。 

 

 委員長 議題（１）～（３）について一括して意見、質問を求める。    

委員長 図書館費について、平成 21年度と平成 22年度を比較して、支出済額が大きく動いているが、 

    何か理由があるのか。 

 事務局 資料費については、平成 21年度までは図書室の規模等により予算配分していたが、 

予算の経年縮減を受け平成 22年度からは予算は均等配分としました。 

    また、1月までの執行状況なので、館によっては執行が遅れているところもある。 

委員長 資料費の均等配分について何か議論はしましたか。     

事務局 幸町公民館図書室は規模の大きさから、図書館の分館レベルであり他の磯辺・幕張西に 

    比べ平成 21年度迄は資料費が多かったが、予算縮減により全体の図書の購入が極端に 

    低下する中、協議し均等配分とした。                  

委員長 図書室の登録者数からみて一律均等配分でなく、利用者の比例配分という議論はされなか 

    ったのか。 

事務局 これだけの予算縮減となると利用者の比率で配分すると磯辺・幕張西など図書室のある他館 

    の資料購入が難しくなるので、ある程度の基準を設ける必要がある。 

委員  国からの交付金が配布予定と聞くが、その配分方法はどうか。 

事務局 予定ですが、地域活性化交付金は千葉市公民館図書室 20館全体で 1,000 万円、図書室のあ 

    る 1館当り 50万円となる予定です。内容については、図書資料の購入費として充当の予定。 

委員長 その交付金について、打瀬分館などの図書館の分館についてはどうなのか。 

事務局 交付金活用方法として、「知域」の活用拠点作りの一環として公民館図書室の資料を充実さ 

    せると聞いている。 図書館分館については、所管が異なるが確認して報告したい。 

委員長 美浜区公民館から提出された（１）～（３）議案について、異議がなければご承認ください。 

              －全員承認－ 

 

議題（４）その他について事務局何かありますか。 

事務局 公民館の利用について、次回の運営審議会にて意見を伺うこと。 

    また運営審議会の日程が早まること等を説明する。 

委員長 各公民館懇談会での意見もありますが、区連協のなどの意見も踏まえご審議頂きたい。 

    他になにかご意見・ご感想がありますか。 

委員 ・感想として、公民館は貸部屋でなく、地域と密着し、特性を生かした人材活用・事業展開 

    をして欲しい。  

   ・家庭教育の大切さを再度認識し充実するべき。 

   ・クラブ連協に入っている人たちが公民館活動をより深く理解し、協力して欲しい。 

委員のご意見を伺いたい。 



 

  

委員長 他にご意見が無いようなので、これで平成２２年度第２回美浜区運営審議会を閉会致します。   

    本日は長時間ご苦労さまでした。 

        

 

た。 

     

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問合せ先 

 

千葉市教育委員会生涯学習部稲浜公民館 

                          ＴＥＬ：２４７－８５５５ 


